

Abren nuevo ciclo de diálogos sobre problemas urbanos

VIÑA DEL MAR. Abordará temas como transportes, turismo y borde costero.



CICLO SE DESARROLLARÁ EN LA CORPORACIÓN DE VIÑA.

Un nuevo paso dará la iniciativa Reflexión Urbana Territorial Abierta (RUTA), que impulsan la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), la Cámara Regional de Comercio de Valparaíso (CRCP), Las Salinas y la Fundación Encuentros del Futuro (FEF), con la implementación de una agenda de conversatorios que se desarrollará los martes 4 y 11 de junio, en la Corporación Cultural de Viña del Mar.

Este ciclo continúa el trabajo iniciado con la Exposición del Estudio Ciudad Viña, que dio a conocer 32 proyectos e iniciativas para la Región de Valparaíso.

El primer conversatorio "Incendios, naturaleza, territorio y cultura de prevención", contará con la participación como panelistas de Alejandro Peirano, Director del Jardín Botánico y Luis Álvarez, geógrafo PUCV e integrante del Comité estratégico de RUTA, será a primera hora de este martes 4.

Abordará la situación de los incendios ocurridos en febrero, apuntando a las condiciones ambientales, geográficas y al cambio climático, que resultan claves considerar en futuras acciones de prevención.

El mismo martes se desarrollará un segundo conversatorio, esta vez sobre infraestructura y conectividad. En tanto, el martes 11 de junio, el ciclo continuará con dos nuevos conversatorios, uno sobre "Tecnología e interacciones en la nueva ciudad" y otro sobre "Ciudad: una perspectiva desde el patrimonio, turismo y

borde costero".

Los encuentros están abiertos al público, previa inscripción a través de la página web <https://rutavina.cl/>

EXPOSICIÓN

Cabe mencionar, que la Exposición Estudio estará disponible hasta el viernes 14 de junio en la Corporación Municipal de Viña del Mar (Arlegui 683), de lunes a viernes, de 10 a 18 horas y sábados de 10 a 14 hrs.

Asimismo, la iniciativa RUTA desarrolló en 2023 un estudio en el que se encuestó a más de mil personas en Viña del Mar. Ante la pregunta de ¿Qué lugar o entorno natural se valora de Viña del Mar? la respuesta fue que más del 42% de los habitantes reconocía al Jardín Botánico como el lugar natural más relevante de la ciudad, muy por encima del segundo lugar que obtuvieron las playas, que concentraron el 19% de las respuestas.

En tanto, sobre la pregunta de qué tan preparada estaba la ciudad ante eventuales riesgos, más del 50 por ciento de los encuestados, contestó que la ciudad estaba poco preparada para enfrentar un siniestro. 